

Buena Práctica de Covid-19



El AGS de Jerez, Costa Noroeste y Sierra de Cádiz crea un grupo de trabajo para luchar contra la Covid-2 y evitar una nueva oleada de casos

Julio 2020

Descripción de la tarea

Como consecuencia de la pandemia vivida en los últimos tiempos a causa del coronavirus SARS-CoV-2 y al proceso de desescalada en el que nos encontramos actualmente, se ha creído necesaria la creación de un grupo de trabajo "Veedores Covid" con el objetivo de detectar las deficiencias y actos incorrectos existentes en el hospital de Jerez y en los centros de Atención Primaria para, de esta manera, corregirlos y crear un entorno de trabajo seguro y responsable tanto para los profesionales como para los usuarios.

Dicho grupo de trabajo está formado por la Dirección del AGS así como por un miembro de medicina preventiva y otro de la unidad de prevención de riesgos laborales.

Solución adoptada

Para conseguir con el objetivo propuesto, el grupo de "Veedores" mantiene reuniones frecuentes para intercambiar opiniones y proponer soluciones ante las deficiencias detectadas. Además están permanentemente conectados a través de un grupo de WhatsApp.

Asimismo, se ha elaborado una encuesta que es enviada a los supervisores y coordinadores de Hospital y Primaria para que la cumplimenten semanalmente y, de esta manera, analizar los puntos débiles existentes en cada uno de los Servicios y Centros y ver si éstos se están corrigiendo.

También se realiza una comprobación visual in situ de los centros y hospital, prestando especial atención las zonas comunes y puntos de entrada, para ver si se están llevando a cabo las medidas recomendadas por el Ministerio y la Consejería en cuanto a las distancias de seguridad, delimitación de los espacios, aforos en las salas de espera, utilización de mascarillas, etc.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

Gracias a este grupo de "Veedores Covid" se han ido corrigiendo muchas deficiencias detectadas inicialmente y, además, se ha notado una mayor implicación de los cargos intermedios y de los profesionales en general con el cumplimiento de las recomendaciones preventivas establecidas para evitar la dispersión del virus y favorecer un entorno sanitario seguro y libre de covid.

Ejemplos de ello han sido la instalación de puntos fijos con botes de solución hidroalcohólica, mejora de la cartelería informativa, pegatinas delimitadoras de espacios y de dirección, instalación de catenarias, elaboración de protocolos de trabajo específicos en las distintas Unidades, etc.

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

Implementada y con carácter permanente

Autoría: Rebeca Márquez
AGS Jerez, Costa Noroeste y Sierra de Cádiz.